

Montagehinweis Tankblende Bobber SE-10-13108-01-002

Hinweis:

- Bei der Montage der Tankblende darauf achten, dass das Motorrad sicher steht
- Motor und Auspuffanlage vor der Montage abkühlen lassen
- Bei der Montage, Demontage von originalen Teilen gemäß modellspezifischer Reparaturanleitung vorgehen
- Anzugsmomente für Schrauben müssen aus der modellspezifischen Reparaturanleitung entnommen werden
- Alle Schrauben nach 50 Km nachziehen

Vorgehensweise:

1. Motorrad sicher abstellen
2. Die Halteklammern des Tanks lösen und den Tank etwas anheben

Hinweis: Der Tank kann zur leichteren Montage auch abgebaut werden!

3. Die Halteschraube der Bobbersitzstrebe rausschrauben
4. Den Haltewinkel der Tankblende mit der Halteschraube der Bobbersitzstrebe verschrauben

Hinweis: Die Schraube nur leicht anziehen, damit der Haltewinkel mit montierter Tankblende ausgerichtet werden kann!

5. Tank wieder in die Tankhalterung drücken, bzw. wieder montieren
6. Tankblende mit dem Haltewinkel verschrauben und ausrichten
7. Tankblende abschrauben und Halteschraube für die Bobberstützstrebe anziehen
8. Tankblende wieder montieren

Viele Grüße vom Sport-Evolution Team!

Mounting instructions Tank Cover Bobber SE-10-13108-01-002

Hint:

- When installing the tank cover, make sure that the motorcycle is securely in place
- Cool down engine and exhaust system before mounting
- When assembling, disassembling original parts, proceed according to modelspecific repair instructions
- Tightening torques for screws must be taken from the modelspecific repair instructions
- Retighten all screws after 50 km

Procedure:

1. Park motorbike securely
2. Loosen the retaining clips of the tank and lift the tank slightly
Note: The tank can also be dismantled for easier assembly!
3. Unscrew the retaining screw of the bobber seat brace
4. Screw the bracket of the tank cover to the retaining screw of the bobber seat brace.
Note: Tighten the screw only slightly so that the bracket can be aligned with the tank cover mounted!
5. Press the tank back into the tank holder or mount it again
6. Screw the tank cover to the bracket and align it
7. Unscrew the tank cover and tighten the retaining screw for the bobber seat brace
8. Mount the tank cover again

Best regards from the Sport-Evolution Team!

